

#ALEJANDROMURAT

PROPONE REFORMAS

PLANTEA MEJORAS A INSEGURIDAD, SALUD...

En su gira por Baja California, Alejandro Murat, exgobernador de Oaxaca, visitó Tijuana, con el proyecto #PiensaAMéxico, para dialogar sobre las mejoras en temas que aquejan al país, como la inseguridad, la salud y la educación.

El priista y aspirante a la candidatura presidencial en 2024 dijo que para enfrentar los altos niveles de impunidad, plantea una reforma a la ley de delincuencia organizada y al sistema penal acusatorio.

En materia educativa, planteó que los niveles básico y media superior cuenten con conectividad. Y en el tema de salud, propone una digitalización de los procesos. **•**

POR ANA LAURA WONG

SU PLAN

1

- Busca brindar educación digna a los estudiantes.

2

- Ofrece planteles educativos con una plataforma digital.



FOTO: ANA LAURA WONG

• **GIRA.** El mandatario afirmó que deben reforzarse los temas de salud.

